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Auskunft 
erteilt:

Herr Mooz Amt/EB: 40-Kultur- und Schulverwaltungsamt

    
Tel.: 0261 129 1913 e-mail: sebastian.mooz@stadt.koblenz.de
    
Koblenz, 12.03.2025   

 
Niederschrift Nr.

 
über die Sitzung des Ausschusses für Hochschulfragen vom 29.01.2025

 
Anwesend sind:
 
Vorsitzende/r des Gremiums
Herr Ingo Schneider,

 
Ratsfraktion CDU
Herr Dr. Fabian Freisberg,
Herr Sebastian Gratzfeld,
Herr Sebastian Krupp,

 
Stv. Ratsfraktion CDU
Herr Bert Flöck,
Herr Stephan Otto,

 
Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen

Frau Janina Luipers,
Herr Dominik Schmidt,

 
Stv. Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen

Herr Patrick Zwiernik, c/o in die Grüne-

Fraktion  
 
Ratsfraktion SPD
Frau Ute Wierschem,
 
 
 

Stv. Ratsfraktion SPD

Herr Christopher Robin Bersch,
Frau Martina Luig,

 
Ratsfraktion AfD
Herr Anatoliy Seller,

 
Ratsfraktion FW
Frau Anja Wilberg,

 
Ratsfraktion Die LINKE-PARTEI
Herr Daniel Steinhauser,

 
Ratsfraktion WGS
Frau Anna-Maria Plato,

 
Ratsfraktion FDP
Frau Arabella Quirmbach,

 
 Verwaltung
Herr Martin Düpper, 
Herr Jürgen Karbach

Herr Sebastian Mooz
Herr Josef Heinen

 
 
 

 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 16:00 Uhr und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie

die Beschlussfähigkeit, die während der gesamten Sitzung gegeben ist, fest. 

 
Tagesordnung:
Öffentliche Sitzung:

 
Punkt 1: Stadt Koblenz und Universität Koblenz unterstützen Leerstandprojekt des 

Kreatops
Vorlage: UV/0016/2025

Punkt 2: Aktuelle Berichte aus den Hochschulen: Existierende und geplante 
Verbundprojekte in der Hochschullandschaft Koblenz

Punkt 3: Aktuelle Informationen des Studierendenwerks Koblenz
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Punkt 4: Fragen und Anregungen der Ausschussmitglieder
Öffentliche Sitzung:

 
Punkt 1: Stadt Koblenz und Universität Koblenz unterstützen Leerstandprojekt des 

Kreatops
Vorlage: UV/0016/2025
 

 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
Protokoll:
Der Vorsitzende begrüßt Frau Dr. Voigt (Universität Koblenz) und Herr Düpper. Frau Dr. Voigt 
und Herr Düpper erläutern den aktuellen Projektstand. Die Ausschussmitglieder begrüßen das 

weitere Vorhaben.   
 
 
Punkt 2: Aktuelle Berichte aus den Hochschulen: Existierende und geplante 

Verbundprojekte in der Hochschullandschaft Koblenz
 

 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
Protokoll:
Der Vorsitzende begrüßte die anwesenden Vertreterinnen und Vertreter der Hochschulen und erteilt
ihnen das Wort. 
 
WHU - Herr Dr. Leiendecker (Associate Director Regulations, Accreditations & Quality 
Management Dean's Office)
Herr Dr. Leiendecker erörtert die aktuellen Entwickelungen an der WHU und bedankt sich für die 

Einladung. 
 
Hochschule Koblenz und ZFH – Herr Prof. Dr. Haderlein (Vizepräsident der Hochschule 

Koblenz/Leiter ZFH) 
Herr Prof. Dr. Haderlein erläutert die aktuellen Entwicklungen an der Hochschule Koblenz sowie 

dem ZFH-Verbund. Die Unterlagen sind der Anlage beigefügt.

 
Universität Koblenz – Herr Prof. Dr. Wehner (Präsident der Universität Koblenz)

Herr Prof. Dr. Wehner erläutert die aktuellen Entwicklungen an der Universität Koblenz. 

Ergebnisse aus dem Raumgutachten für mögliche Kapazitätserweiterungen werden voraussichtlich 

Ende Februar erwartet.  Eine Veröffentlichung erfolgt im Frühjahr 2025.
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Punkt 3: Aktuelle Informationen des Studierendenwerks Koblenz

 
 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
Protokoll:
Der Vorsitzende begrüßt Herr Kalkan und übergibt ihm das Wort. Herr Kalkan erläutert die 

aktuellen Entwicklungen des Studierendenwerks Koblenz.
 
 
Punkt 4: Fragen und Anregungen der Ausschussmitglieder

 
 
Der Ausschuss hat die Angelegenheit
 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen
 
 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt
 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen

 
Protokoll:
Der Vorsitzende erläutert den aktuellen Stand des Medizin Campus Koblenz. Für die kommende
Sitzung des Ausschusses für Hochschulfragen wird die Verwaltung den Nachfolger des Generalarztes
Dr. Diehm einladen.
 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Teilnahme der Mitglieder und beendet die Sitzung um 16:53 

Uhr. 
 
Die nächste Sitzung findet am 29.10.2025, 16:00 Uhr, im Sitzungssaal 220, Rathausgebäude II, 

statt. 
 
Für die Niederschrift:

 
 
 
Ingo Schneider Sebastian Mooz                 
Vorsitzender    Kultur- und Schulverwaltungsamt
 




